
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE QUINTA-FEIRA 15 DE MAIO 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 

PROJETO DE LEI  
046/2025 

Altera o inciso VI, do §3º, pertencente ao 
art. 5º, da Lei nº 5.872, de 14 de setembro 
de 2017, que Estabelece o Abairramento e 
as Regiões do Município de Conselheiro 
Lafaiete. 

Vereador 
Roger 
Diêgo  

 

Parecer da 
Comissão de 

Redação  

- Parecer da Comissão de Legislação e Justiça ao 
Projeto de Lei nº 024/2025. 

Vereador 
Professor 
Oswaldo 
Barbosa 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
396/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
1- A Prefeitura faz algum controle de qualidade 
ou fiscalização da coleta de lixo no Município? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme  

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
408/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando os seguintes 
esclarecimentos. Diante da reclamação de 
moradores do bairro São Jorge sobre a pouca 
oferta de ônibus no bairro, questiona-se: 1 - 
Quais as rotas de ônibus circular da cidade no 
bairro São Jorge? 2 - Existe a possibilidade de 
aumento da oferta de ônibus na região? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme  

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
415/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Municipal solicitando 
informações acerca das providências adotadas 
em relação ao Oficio n° 009/2025, 
encaminhado pelo gabinete desta vereadora, 
protocolado diretamente no gabinete no dia 
24/02/2025. O referido oficio trata de 
demandas urgentes da comunidade, 
especialmente no que se refere às necessidades 
do bairro Copacabana 

Vereadora 
Simone do 

Carmo 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
420/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal solicitando informações 
sobre a coleta de lixo, transporte público e 
usina de asfalto.  

Vereador 
Professor 
Oswaldo 
Barbosa 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
427/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Senhor Secretário Municipal de Obras e ao 
setor competente da Prefeitura Municipal de 
Conselheiro Lafaiete, solicitando informações 
completas a respeito do serviço de limpeza 
urbana realizado no município. 

Vereadora 
Simone do 

Carmo 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
429/2025 

Requer que seja realizada uma reunião nesta 
Casa Legislativa, para tratar da Reforma 
Psiquiátrica e apresentar à população o 
funcionamento do Centro de Atenção 
Psicossocial (CAPS). 

Vereador 
João Paulo 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
435/2025 

Requer que seja encaminhado expediente a 
SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE 
solicitando que forneça cópia do diagnóstico 
situacional do sistema municipal de saúde, 

Vereador 
Pedro 

Américo 

1ª e única 

discussão e 

votação 



produzido pela empresa COURART 
INFORMATICA LTDA, contratada por meio do 
Processo Licitatório n° 182/2023. 

REQUERIMENTO  
436/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Executivo Municipal, solicitando informações 
acerca de uma possível ESF no bairro Alvorada. 

Comissão de 
Saúde 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
437/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Executivo Municipal, solicitando informações 
acerca das pinturas nas escolas, oferecidas pela 
Gerdau.  

Vereador 
Roger Diêgo 

1ª e única 

discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  
441/2025 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal acerca da situação do CAPS, 
solicitando o que segue: 1. Considerando a 
presença de animais peçonhentos em 
decorrência do mato alto nas imediações, 
torna-se imprescindível a realização de capina 
no local, visando garantir a segurança dos 
trabalhadores e pacientes. 

Vereadora 
Gina Costa 

1ª e única 

discussão e 

votação 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” pode ser consultada no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 

 


